



Betreff - Antrag

Pfandflaschenbehälter an stark frequentierten Orten

Antrag zum Themengebiet Soziales und Integration

An hochfrequentierten Orten in Sendling, etwa Harras, Margaretenplatz oder Resi-Huber-Platz sind regelmäßig Menschen zu beobachten, die in den dortigen Mülleimern nach Pfandflaschen suchen. Ich möchte daher beantragen, dass an hochfrequentierten Orten in Sendling Pfandbehältnisse für leere Flaschen aufgehängt / installiert werden, in die Bürger ihre leeren Flaschen stellen können mit dem Ziel, das Pfandflaschensammler weniger im Müll wühlen müssen. Eine Alternative wäre, solche Pfandbehältnisse an bestehenden Mülleimern zu installieren. Das hätte u.a. auch den Vorteil, dass Flaschen, die für diesen Zweck neben die Mülleimer gestellt werden, nicht mehr durch die Gegend rollen, wenn es mal etwas windiger wird.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt